



izquierda **unida** los verdes
convocatoria por andalucía

Huelva, 28 de julio de 2010

Como Coordinador Provincial de Izquierda Unida en Huelva quiero expresar mi total solidaridad y apoyo a Servando Pérez Domínguez, Presidente de Mercuriados, que se encuentra en el Hospital Clínico Universitario de Santiago de Compostela, en huelga de hambre en este momento, en su justa demanda.

La situación de Servando es la de miles de personas que sufren enfermedades que no son tratadas adecuadamente por los servicios públicos sanitarios, a pesar de haber sido diagnosticadas en muchos casos.

El caso de Servando es el caso de miles de personas que sufren el síndrome de Fatiga Crónica de Fibromialgia o de Sensibilidad Química Múltiple y no encuentran el tratamiento, la atención o el derecho que les asiste por parte de la Administración Sanitaria, que los ignoran y en muchos casos incluso los califican de enfermos mentales.

Yo, que asistí a la Jornadas que recientemente se celebraron en Huelva organizadas por la Asociación Altea en la que se analizaron este tipo de enfermedades y la situación que sufren las personas que las padecen, estoy convencido de la necesidad de que la sociedad se informe, se conciencie y se movilice para exigir el cumplimiento del derecho que a todos nos asiste desde el punto de vista sanitario y laboral y que hoy no reciben este tipo de enfermos.

En este, como en otros casos, es necesaria la solidaridad, el máximo apoyo, el compromiso social y el compromiso político.

Desde aquí exigimos del Ministerio de Sanidad y de la Administración Sanitaria gallega el reconocimiento de estas enfermedades y la atención inmediata al Presidente de Mercuriados, Servando Pérez.

Le deseo lo mejor y le traslado todo mi apoyo y el de la organización a la que represento en la provincia de Huelva.

Fdo. Pedro Jiménez San José
Coordinador Provincial de IU LV-CA en Huelva